

Jueves 28 de junio 2012

Última modificación 28.06.2012

El Financiero España y AL deben reforzar sus vínculos (Jeanette Leyva Reus / enviada) SANTANDER, 27 de junio.- Pese a las dificultades que en algunos momentos se han presentado en la relación España-América Latina, los vínculos entre ambas naciones deben reforzarse y restaurarse, consideró la vicepresidenta del gobierno español, Soraya Sáenz. Durante su mensaje inaugural en el encuentro de la Universidad Internacional Menéndez Pelayo (UIMP) sobre el papel de América Latina en el nuevo escenario económico mundial, organizado por Santander, reconoció que el país ibérico no debe olvidar el pasado que los une, por lo que no pueden renunciar a las oportunidades que se presentan para ambos países, unidos no sólo por el idioma, pues España está orgulloso de su "alma iberoamericana". P.C. economía mundial, relaciones comerciales

Reforma fiscal, ineludible para el nuevo gobierno Marcela Ojeda Castilla Quede quien quede como próximo presidente de la República, las necesidades del país no cambian, por lo que el nuevo gobierno tendrá que trabajar en serio en una reforma fiscal para que pueda contar con recursos propios y dependa menos de los ingresos petroleros. "Estamos cambiando recursos no renovables por gasto corriente, que es lo peor que le puede ocurrir a un país y desde ese punto de vista, es un tema ya de sobrevivencia, enfatizó Carlos Cárdenas Guzmán, vicepresidente del Instituto Mexicano de Contadores Públicos (IMCP). P.C. reforma fiscal

Situación en Europa es "seria": Merkel; más unión, pide Hollande (Reuters, AFP) PARÍS, 27 de junio.- La canciller alemana, Angela Merkel, señaló que la situación en Europa era "seria", previo a una cumbre de la Unión Europea, pero que los líderes estaban decididos a tomar medidas para asegurar el continuo fortalecimiento de su moneda única. En declaraciones realizadas en el Palacio Elíseo en París, antes de una cena de trabajo con el presidente francés, Francois Hollande, Merkel aseguró que "conversaremos sobre el futuro político de la economía y la unión monetaria". "Digo que necesitamos más Europa y creo que concordamos en eso", afirmó. Agregó que "necesitamos una Europa que funcione efectivamente, los mercados buscan eso, y una Europa donde los países se ayuden entre sí". P.C. cumbre europea, Europa, crisis

Gobierno buscaría que empresas paguen alza en gas natural Esther Arzate La escasez de gas natural que afecta a industriales del centro y occidente del país no tiene solución en el corto plazo, por lo que la Secretaría de Energía (Sener) pretende que Petróleos Mexicanos (Pemex) y los consumidores cubran los costos de importar el combustible de regiones diferentes a Estados Unidos, en cuyo caso podrían pagar hasta 20 dólares por BTU, lo que se compara negativo frente a los 2.5 dólares en promedio que cuesta actualmente. Líderes de los principales organismos empresariales están citados a una reunión para este jueves en la Sener, donde prevén que les darán a conocer un proyecto de la Subsecretaría de Hidrocarburos, a fin de que cubran el denominado cargo por balanceo del sistema, lo que consistirá en prorratear los costos que origine la importación de combustible mediante la terminal regasificadora de la Comisión Federal de Electricidad (CFE) que entrará en operaciones a finales de este año, en Manzanillo. P.C. gas natural, escasez, costos, importaciones

Argentina no aceptó reciprocidad Ivette Saldaña Los gobiernos de México y Argentina negociaron mecanismos para incrementar el comercio bilateral, pero las autoridades del país sudamericano sólo querían un paquete de acceso que los beneficiara, y sin reciprocidad alguna, poniendo como condición que se recortaran en 60 por ciento nuestras exportaciones de autos a su territorio. Esa condición no fue aceptada por los productores de vehículos en México. Además, no había elementos para renegociar el llamado acuerdo en materia automotriz (ACE 55), como sí lo hubo con Brasil, donde se dio un aumento súbito de las exportaciones de automóviles mexicanos, de 61.6 por ciento de 2010 a 2011, mientras que con los argentinos el incremento sólo fue de 0.9 por ciento. P.C. Argentina, acuerdos comerciales, industria automotriz

México avanza al cuarto lugar como exportador de vehículos Miguel Ángel Pallares Gómez / Antonio Durán En el primer trimestre de 2012, México subió del quinto al cuarto lugar como exportador de vehículos a nivel mundial, sólo por debajo de Japón, Francia y Corea, destacó el presidente Felipe Calderón. "Hay algunos países que de plano están reconociendo que no pueden competir con México, una economía que, aun en medio de una difícilísima situación internacional, la peor que se ha vivido, que recuerden las generaciones presentes, está trayendo grandes inversiones, como la General Electric, y está creciendo y generando empleos." En un acto de la industria aeroespacial, el primer mandatario reveló que el pasado martes fue enterado por el secretario de Economía, Bruno Ferrari, sobre el cambio de posición de nuestro país en cuanto a envíos de automotores al extranjero. P.C. industria automotriz, exportaciones

Primer empleo, "gran desafío" para los jóvenes egresados Zenyazen Flores El 54 por ciento de los mexicanos recién egresados considera que en el país hay pocas oportunidades para encontrar un empleo, al grado de catalogar la búsqueda del primer trabajo como "un gran desafío", indica una encuesta realizada por Trabajando.com. Además, alrededor de 42 por ciento de los encuestados dijo haber tardado entre seis meses y más de un año en encontrar su primer empleo una vez que egresó, en tanto que 32 por ciento aseguró haberse tardado menos de seis meses. "La poca experiencia profesional, además del desempleo que existe en este grupo, son los principales obstáculos que deben enfrentar estos recién egresados", comenta Margarita Chico, directora corporativa de comunicación de Trabajando.com México. P.C. primer empleo, empleo, jóvenes

Operan manufactureras al mayor nivel de producción en 5 años Eduardo Jardón La industria manufacturera en México está operando a su mayor nivel de producción en por lo menos cinco años. Y es que la capacidad de planta utilizada por el sector se ubicó en 81.2 por ciento en abril del presente año, la cifra más elevada desde que existen datos disponibles, en enero de 2007. Tal lectura supera incluso los niveles registrados antes de la crisis económica. Esto implica que cada vez hay menos capacidad ociosa, o menos infraestructura sin utilizar, lo que refleja un mayor nivel de producción, y esto resulta positivo para la actividad económica.

P.C. industria manufacturera

Atenderá el Grupo de los 20 propuestas del Business-20

Ivette Saldaña

A una semana de que se llevó a cabo la Cumbre de Líderes del Grupo de los 20 (G-20), los empresarios integrantes del Business 20 (B-20) aseguran que la mayoría de sus propuestas en materia de comercio e inversión, y en contra del proteccionismo, las adoptaron los mandatarios. En un documento, el B-20, la International Chamber of Commerce (ICC) y el Foro Económico Mundial (WEF) afirman que se hizo un llamado a futuras discusiones sobre los retos y las oportunidades del sistema multilateral de comercio en una economía globalizada, es decir que sugieren mantener de manera permanente los temas de comercio e inversión. Lo anterior incluyó un llamado a las organizaciones Mundial del Comercio (OMC) y para la Cooperación y el Desarrollo Económicos (OCDE), y la Conferencia de las Naciones Unidas para el Comercio y el Desarrollo (UNCTAD), para acelerar los trabajos en torno a las cadenas de valor y reportar el progreso para la siguiente reunión del G-20, en noviembre, bajo la presidencia de Rusia.

P.C. G-20, B-20, economía mundial Al alza, campos sembrados con productos orgánicos

Héctor A. Chávez Maya La subida en la demanda de productos orgánicos permitió que México incrementara su superficie de producción de 102 mil hectáreas en 2000 a 240 mil actualmente, cuyo mercado es superior a 500 millones de dólares, informó Leoncio Mora, presidente de Impulso Orgánico Mexicano. En el acto de inauguración de la edición número 11 de la Feria Expo Orgánicos dijo que a pesar de que sólo representa 5 por ciento de la producción total de alimentos en México, el 80 por ciento se exporta principalmente a países como Estados Unidos, Alemania, Holanda, Japón, Inglaterra y Suiza. México ocupa el tercer lugar mundial en el número de individuos dedicados a la producción orgánica, con más de 128 mil, superado sólo por India, con 340 mil, y Uganda, con 180 mil 746.

P.C. productos orgánicos, producción

Sube 59.6% la importación de maíz de enero a mayo: Sagarpa

(Héctor A. Chávez Maya)

Las importaciones de granos y oleaginosas durante los primeros cinco meses del año aumentaron 29.2 por ciento con relación a igual periodo de 2011, informó la Secretaría de Agricultura. Basada en datos del Banco de México, la dependencia indicó que la compra de maíz proveniente del extranjero reporta un volumen de cinco millones 642 mil toneladas, equivalentes a un alza de 59.6 por ciento contra ese lapso del año pasado, cuando ascendió a tres millones 546 mil toneladas. Sin embargo, un análisis del Grupo de Consultores de Mercados Agrícolas (GCMA), con información del Departamento de Agricultura de Estados Unidos (USDA) y el Servicio de Información Agroalimentaria y Pesquera (SIAP), establece que las importaciones de maíz blanco provenientes de EU pasaron de 314 mil a 367 mil toneladas en ese lapso, las procedentes de Sudáfrica de cero a 325 mil, y las de grano amarillo de dos millones 827 mil a cinco millones 456 mil, aunque las de maíz quebrado disminuyeron de 77 mil a 60 mil toneladas, lo cual indica que las compras al exterior pasaron de tres millones 219 mil a seis millones 210 mil toneladas, es decir un incremento de 92.93 por ciento. P.C. maíz, importaciones, Sagarpa Reforma Ubican riesgos económicos para México Por Nallely Ortigoza Cd. de México México (28 junio 2012).- La economía mexicana tiene cinco riesgos, que incluyen la situación europea, el problema fiscal en Estados Unidos, el precio del petróleo, problemas fiscales del País y la inflación, señalaron expertos. Mauricio González, presidente ejecutivo de Grupo de Economistas y Asociados (GEA), señaló que la economía del País tiene riesgos tanto externos como internos. La situación en la Unión Europea, que ha provocado que en algunos países el desempleo llegue a 25 por ciento de la población, provocará que la volatilidad cambiaria persista durante todo el año en México y que incluso se superen los 14.60 pesos por dólar, advirtió González. P.C. riesgos económicos, Unión Europea, crisis

Deben países tener plan de contingencia Por Notimex Santander España (28 junio 2012).- Más allá de una ruptura del euro, los países deben tener una caja de herramientas bien ordenada que les permita hacer frente a cualquier evento o vicisitud, consideró José Juan Ruiz, economista Jefe del Banco Interamericano de Desarrollo (BID). "Lo que cada uno debería de estar haciendo es tener la caja de herramientas bien ordenada y bien engrasada, con los vencimientos de corto plazo o 18 meses y un programa de visiones que le cubriese y le diera la liquidez suficiente para en caso de que se produzca un escenario fatal o una extensión en el tiempo de la crisis", dijo. Así como una previsión sobre una posible dificultad de acceso a dólares, señaló, de tal manera de que los bancos centrales sean capaces de generar líneas de

financiación para exportación e importación o como en el caso de México que acudió a una línea de crédito preconcebida con organismos internacionales. P.C. BID, plan de contingencia, euro, crisis

Caen subsidios por desempleo en EU Por Reuters Washington DC Estados Unidos (28 junio 2012).- La cantidad de estadounidenses que solicitó nuevos beneficios de desempleo disminuyó la semana pasada, según datos del Gobierno divulgados este jueves, pero aún se mantiene demasiado alta para sugerir una gran mejora en el mercado laboral. Las solicitudes iniciales de beneficios estatales para desempleados cayó en 6 mil a un total desestacionalizado de 386 mil, dijo el Departamento del Trabajo. La cifra de la semana anterior fue revisada al alza a 392 mil desde el reporte previo de 387 mil unidades. Economistas consultados por Reuters esperaban que las solicitudes bajaran a 385 mil la semana pasada. El promedio móvil de cuatro semanas de las nuevas solicitudes, considerado como una mejor medición de las tendencias del mercado laboral, bajó en 750 a 386 mil 750 en total. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. desempleo, subsidios, Estados Unidos

Confirma EU desaceleración Por Reuters Washington DC Estados Unidos (28 junio 2012).- La economía estadounidense se desaceleró en el primer trimestre, tal como se esperaba, mientras que un gasto del consumidor y un crecimiento de las exportaciones menores a lo estimado inicialmente podrían reducir las expectativas para el trimestre actual. El Producto Interno Bruto (PIB) creció a una tasa anual del 1.9 por ciento, sin cambios respecto de una estimación publicada el mes pasado y en línea con lo esperado por los economistas consultados por Reuters, mostraron este jueves datos del Departamento de Comercio. Esta tasa es menor al crecimiento del 3.0 por ciento visto en el cuarto trimestre del 2011 y refleja en parte un menor ritmo de acumulación de inventarios por parte de las empresas. El gasto del consumidor creció a un ritmo del 2.5 por ciento, menos que la tasa de 2.7 por ciento estimada de manera preliminar. Las exportaciones, en tanto, aumentaron un 4.2 por ciento, muy por debajo del alza del 7.2 por ciento publicada en la medición previa. Copyright © Grupo Reforma Servicio Informativo P.C. desaceleración económica, Estados Unidos

Encarece China mano de obra Por Ulises Díaz Cd. de México México (28 junio 2012).- China alcanzó en 2012 un costo laboral unitario de 2.4 dólares, con lo cual supera el precio de la mano de obra mexicana, tasado en 2.2 dólares, de acuerdo a la Comisión Económica para América Latina (Cepal). Hace diez años este costo en el gigante asiático era de 0.7 dólares mientras que en el País era de 2.1 dólares pero a partir del año pasado la brecha se cerró y ambas economías se cotizaban en 2.2 dólares, según el informe "La República Popular China y América Latina y el Caribe: Diálogo y cooperación ante los nuevos desafíos de la economía global"; emitido ayer. "Este auge salarial (de China) se explica por una demanda laboral creciente (especialmente en la industria y en la construcción), así como por los aumentos en la productividad. Mientras tanto, la oferta laboral está creciendo menos, dado que los flujos migratorios del campo hacia las ciudades se reducen y la población en edad de trabajar también aumenta menos", indica el reporte. P.C. China, mano de obra, costo unitario El Universal Ven en gas sintético, solución a la crisis Luis Carriles | El Universal Ante la crisis que hay para abastecer de gas natural al país, los distribuidores de Gas LP han ofrecido una solución donde se conjunta una labor de ingeniería, experiencia internacional y un químico: el uso de gas natural sintético. De acuerdo con las quejas presentadas por los organismos empresariales, a partir de febrero y marzo se han incrementado las alertas por la caída del suministro, lo que significa que hay momentos del día en que las empresas se quedan hasta sin 25% de sus necesidades del energético. "No sabemos si esta caída es porque no hay gas o porque no hay ductos para importarlo, sabemos que hay un costo muy bajo del gas natural en el mercado de referencia (de entre 2.50 y 3 dólares por millón de BTU's) y es un precio muy bajo y por eso la demanda se incrementó y rebasó la infraestructura disponible, eso es lo que sabemos", dice Francisco Hernández, presidente de la Asociación de Distribuidores de Gas LP (ADG). P.C. sector energético, gas natural, gas natural sintético Reforma petrolera: el debate en elecciones Luis Carriles | El Universal De frente a las elecciones federales del 1 de julio, los tres partidos punteros han planteado sus propuestas de reforma del sector energético pero principalmente hablan de los cambios que, desde su perspectiva, requiere Petróleos Mexicanos. En algunos casos los temas son muy concretos y en otros la ambigüedad es lo que prevalece, sin embargo, hoy presentamos una pequeña guía de las propuestas de cada partido al respecto. Desde la perspectiva del Partido Acción Nacional, con su candidata Josefina Vázquez Mota, la propuesta es que Pemex debe modernizarse a partir de una mayor participación de la iniciativa privada. P.C. reforma petrolera, PEMEX, sector energético Desaprovechan remesas: estudio del Yutzil González | El Universal Las elevadas tarifas cobradas por las agencias de transferencia de remesas en Estados Unidos y la falta de información y de políticas públicas en México que impulsen proyectos productivos en las zonas receptoras, reducen la eficiencia de las remesas y perpetúan el ciclo de migración y de pobreza estructural. De acuerdo con los hallazgos de Nuno Solano de Almeida, de la Universidad de Arkansas y la organización Acorn International, quien realizó una serie de entrevistas con receptores de remesas residentes en Nezhualcóyotl, donde se desprende que 37% de los emigrantes en Estados Unidos son ilegales, no cuentan con cobertura social y no tienen acceso a la banca. Profecías Mayas detonan turismo Jorge Arturo López | El Universal Como parte del programa de la Feria Turística del Mundo Maya 2012, Aeromexico operará vuelos desde el Aeropuerto Internacional de Chichén Itza, en Yucatán, hacia Miami, La Habana y el Distrito Federal. La Secretaría de Fomento Turístico de Yucatán dio a conocer que esos vuelos y la ruta Villahermosa-Mérida-La Habana comenzarán a realizarse a partir del próximo 20 de agosto. El vuelo Villahermosa-Mérida-La Habana, así como el Ciudad de México-Chichén Itzá se realizarán los jueves y domingos, en tanto que los Miami-Chichén Itzá y La Habana-Chichén Itzá tendrán salidas los miércoles y sábados. P.C. turismo UE ratifica ayuda a España y Chipre Redacción | El Universal BRUSELAS.— Los ministros de Finanzas de la eurozona concluyeron ayer que se cumplen las condiciones para conceder a España asistencia financiera para la recapitalización de la banca, al tiempo que consideraron justificado un rescate completo para Chipre junto al Fondo Monetario Internacional (FMI). Tras la

teleconferencia celebrada por el Eurogrupo, los ministros dieron una respuesta formal a la solicitud oficial de ayuda que el titular español de Economía, Luis de Guindos, envió el lunes a sus socios de la eurozona a fin de recibir un préstamo de 100 mil millones de euros para recapitalizar la banca. P.C. Unión Europea, sistema financiero, rescate financiero, España, Chipre El Economista Europa inicia cumbre en busca de solución a crisisAFPLa cumbre europea clave de dirigentes europeos en la que intentarán avanzar para encontrar una salida a la crisis de la zona euro comenzó este jueves en Bruselas a las 15H25 (13H25 GMT). El presidente del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy, inició la cumbre que se prolongará hasta el viernes, con la perspectiva de que al final de la cita se aprueben "importantes medidas para reactivar el crecimiento y el empleo" en la zona euro. "Las poblaciones de nuestros países están preocupadas por el presente y nerviosas por el futuro. Esperan que les demos un claro mensaje sobre el camino a seguir, qué es lo que queremos alcanzar y cómo llegaremos" a la meta. P.C. Europa, crisis, cumbre Euro opera a la baja por cuarto día consecutivoReutersNueva York- El euro caía este jueves contra el dólar por cuarto día consecutivo y tocó su nivel más bajo en más de tres semanas, debido a las persistentes dudas respecto a que una cumbre de líderes europeos logre avanzar hacia una solución de la creciente crisis de deuda de la región. Sin embargo, los inversionistas eran renuentes a castigar más al euro pese a que las expectativas de la cumbre eran muy bajas. Cualquier sorpresivo desarrollo positivo podría darle un apoyo a la divisa única, dijeron analistas. P.C. tipo de cambio, euro Mezcla mexicana continúa al alzaNotimexLa mezcla mexicana de petróleo cerró la jornada de este miércoles con una ganancia de 1.18 dólares por barril respecto a la jornada de ayer, al venderse en el mercado internacional en 87.30 dólares, informó Petróleos Mexicanos (Pemex). A su vez, Bursamétrica señaló que los crudos de referencia en el mercado internacional también registraron avances, debido a datos económicos positivos en Estados Unidos. En mayo las ventas pendientes de viviendas y pedidos de bienes duraderos reportaron un repunte en comparación con abril. El Brent del Mar del Norte, de referencia en Europa, registró en la jornada de hoy una ganancia de 62 centavos de dólar, al ubicarse en 93.58 dólares por tonel, y el West Texas Intermediate (WTI) subió 90 centavos, se ofertó en 80.21 dólares por barril.klm P.C. mezcla mexicana, petróleo, precios Oro cierra a la alza al margen de cumbre europeaOro cierra a la alza al margen de cumbre europea27 Junio, 2012 - 16:32Credito:ReutersNueva York - El oro subió este miércoles en una sesión tranquila, dado que muchos inversionistas del lingote se mantuvieron al margen del mercado a la espera de noticias sobre una cumbre de la Unión Europea para abordar la crisis de deuda de la región. El oro al contado subió 0.2%, a 1,575.16 dólares la onza. Los futuros de oro estadounidenses para agosto cerraron con alza de 3.50 dólares, a 1,578.40 dólares la onza. En tanto, las acciones y otras materias primas registraron mayores ganancias que el oro. P.C. oro, cumbre europea, crisis Economía británica se hunde en la recesiónReutersLa economía británica llegó a la recesión más rápido de lo que se esperaba y parece improbable que se recupere hasta que pase algún tiempo, mostraron datos del jueves, haciendo eco de las predicciones sombrías de un banco central que casi seguro revivirá su programa de estímulo en la próxima semana. La economía retrocedió 0.3% entre enero y marzo, dijo la Oficina de Estadísticas Nacionales. Eso confirmó una estimación anterior, aunque las cifras revisadas del último trimestre del 2011 mostraron una recaída de 0.4%, de mayor profundidad de lo que se había registrado inicialmente. P.C. Inglaterra, recesión, crisis China confía en alcanzar meta de crecimiento para 2012ReutersChina está confiada en que podrá cumplir con su objetivo de crecimiento económico del 7.5% para este año, dijo el jueves un funcionario del Ministerio de Finanzas. Jia Kang, director del Instituto de Investigación de Ciencia Fiscal del Ministerio de Finanzas, hizo el comentario durante una conferencia financiera en Shanghái. Una desaceleración en el aumento de las exportaciones, y una caída en la producción de manufacturas y la inversión en activos de rentas fijas han afectado este año a la economía china. P.C. China, crecimiento económico, pronósticos Lanza México contraataque comercial hacia ArgentinaRoberto Morales / El EconomistaEl gobierno de México anunció un paquete de acciones contra Argentina que incluye el alza recíproca de aranceles a gran parte de las 535 clasificaciones de productos que cubre un acuerdo automotriz bilateral. El aumento a los impuestos de importación fue consecuencia de la suspensión unilateral del Acuerdo de Complementación Económica número 55 (ACE 55) por parte de Argentina, con el cual se habían eliminado los aranceles al comercio de automóviles, partes automotrices y maquinaria agrícola. Con la cancelación del acuerdo, México aplica un arancel de 20% a las importaciones de autos procedentes de Argentina y aranceles entre cero y 20% a autopartes de ese país austral, con una tasa promedio de 8.7 por ciento. P.C. Argentina, acuerdos comerciales, aranceles La Jornada Gastó gobierno 112 mil millones de dólares en la importación de gasolinavíctor Cardoso México, DF. La falta de infraestructura para refinar los petrolíferos que consume el mercado nacional, particularmente gasolinasmotrices, le ha costado al país 112 mil 569.2 millones de dólares, además de una cantidad superior a 511 mil millones de pesos en subsidios durante el actual gobierno. Con base en informes oficiales, el actual gobierno federal gastó 53 por ciento de los ingresos por exportaciones petroleras en la compra de un volumen cada vez mayor de combustibles motrices que alcanzó su máximo nivel histórico en octubre del año pasado, con 467 mil 400 barriles diariamente, es decir, más de 74.3 millones de litros, suficientes para llenar al tope el tanque de 18.5 millones de automóviles cada día. Esas compras representaron un gasto promedio para el gobierno mexicano cercano a 2 mil 500 millones de dólares mensuales. P.C. PEMEX, gasolina, importaciones, gobierno federal Prorrato de gas natural entre IP, Pemex, y CFE, solución a desabasto: ANIQNotimex México, DF. El director general de la Asociación Nacional de la Industria Química (ANIQ), Miguel Benedetto Alexanderson, expuso que el prorrato de gas natural entre la CFE, Pemex y la iniciativa privada del sector daría una solución momentánea al desabasto del energético. “Obviamente lo que nosotros buscamos es que haya un suministro de gas sin que la industria reduzca su consumo ni tampoco Pemex o la CFE. Lo mejor es encontrar un mecanismo que nos permita hoy contar con el gas necesario para que los tres sectores puedan trabajar de manera normal”, expresó. P.C. gas natural, desabasto, sector energético Venden el dólar en 13.68 pesos en bancos; en casas de cambio, a 13.75 pesosNotimex México, DF. El dólar se ubica en 13.68 pesos a la venta y en 13.66 pesos a la compra en precio de ventanilla en bancos. Centros cambiarios del Aeropuerto Internacional Benito Juárez de la ciudad de México (AICM) venden el dólar estadounidense en un promedio de 13.75 pesos y lo compran en 12.87 pesos. El dólar se oferta en un precio máximo de

13.90 pesos y se adquiere en un mínimo de 12.70 pesos en casas de cambio ubicadas en la terminal aérea de la capital mexicana. El euro alcanza este jueves una cotización a la venta de hasta 19.10 pesos, en tanto que la menor a la compra es de 17.50 pesos. P.C. tipo de cambio, dólar Se inicia en Bruselas cumbre para resolver crisis del EuroAFP Bruselas. La cumbre europea clave de dirigentes europeos en la que intentarán avanzar para encontrar una salida a la crisis de la zona euro comenzó este jueves en Bruselas a las 15:25 horas (13:25 horas GMT). El presidente del Consejo Europeo, Herman Van Rompuy, inició la cumbre que se prolongará hasta el viernes, con la perspectiva de que al final de la cita se aprueben "importantes medidas para reactivar el crecimiento y el empleo" en la zona euro. P.C. Europa, crisis, euro, cumbre europea El País Rajoy alerta: “Hay instituciones en España que ni siquiera pueden financiarse” Miguel González Bruselas 28 JUN 2012 - 14:32 CET387 “Todo esto no sirve para nada si no nos podemos financiar”, ha advertido esta mañana el presidente español, Mariano Rajoy, a su llegada al encuentro que los líderes del Partido Popular europeo mantienen con carácter previo a la Cumbre europea que se inicia esta tarde en Bruselas. Rajoy ha recordado que España apuesta “por más Europa”; por una mayor unión bancaria, fiscal y económica y por una mayor integración de los mercados; así como por algunas medidas concretas como la posibilidad de que el Banco Europeo de Inversiones (BEI) pueda financiar a las pequeñas y medianas empresas lo que resulta básico para la creación de empleo. Pero ha subrayado que con carácter urgente hay que resolver el problema de la sostenibilidad de la deuda de países como España e Italia. “Estamos financiándonos a unos precios muy elevados y hay muchas instituciones públicas que ni siquiera pueden financiarse”, ha advertido. “Este es un tema capital. La Unión Europea y la Unión Económica y Monetaria [el Eurogrupo] tienen que ser conscientes de que esto es así y de que alguna decisión habrá que adoptar”. P.C. cumbre europea, crisis, sistema financiero Hollande reconoce que todavía no hay acuerdo para estabilizar la zona euroClaudi Pérez / Miguel Mora Bruselas / París 28 JUN 2012 - 14:10 CET37 El euro se enfrenta hoy, otra vez, de nuevo, a algo parecido a un ser o no ser. Cambia el guión, pero algunas cosas se repiten: Alemania dice no; París y cada vez más países elevan la presión sobre Berlín; y algún socio europeo va a estar con el agua al cuello, o incluso más arriba, si no hay soluciones energías, con la crisis entrando en territorio comanche. Para que eso no ocurra, la cumbre de Jefes de Estado y de Gobierno que se celebra esta tarde y mañana en Bruselas tiene que recuperar una narrativa creíble acerca del proyecto europeo de medio y largo plazo. P.C. zona euro, crisis, cumbre europea La Banca carga contra Bruselas y advierte de que la ruptura del euro es “probable” Íñigo de Barrón Santander 28 JUN 2012 - 12:09 CET1711 El presidente de la patronal bancaria (AEB), Miguel Martín, ha asegurado hoy que una ruptura de la zona euro “no solo es posible sino que es incluso probable" ante el cariz que está adquiriendo la crisis de deuda europea y la falta de una reacción adecuada por parte de las autoridades europeas. “En Europa, nos dicen que nos tenemos que alegrar porque la recesión económica es, según ellos, suave”; pero la realidad es que no hay directrices claras para dejar atrás los problemas, ha afirmado Martín durante su intervención, muy crítica con Bruselas y, por extensión, con Alemania, quien hoy por hoy marca el paso del resto de la eurozona. P.C. sistema financiero, sector bancario, crisis, euro El gasto de los turistas internacionales aumenta un 7,5% en mayoEl País Madrid 28 JUN 2012 - 16:43 CET2 Los turistas internacionales realizaron un gasto total de 4.804 millones de euros en España en el pasado mes de mayo, lo que supone un repunte del 7,5% frente al mismo mes del año pasado. El aumento, según ha señalado el Ministerio de Industria, Energía y Turismo, fue consecuencia del incremento en las llegadas (5,8%), así como de su gasto medio en el viaje (2%). Los visitantes gastaron una media diaria de 114 euros, con un incremento del 3,8%. Alemania destaca entre los principales mercados, con un alza del 15,6% en el gasto total, hasta los 756 millones de euros. P.C. turismo La reforma laboral de Rajoy cumplió con las exigencias que el BCE hizo a ZapateroManuel V. Gómez Madrid 27 JUN 2012 - 14:03 CET184 El Banco Central Europeo alivió en agosto del año pasado —temporalmente— la presión a la que la tormenta financiera sometió a la deuda española e italiana. No lo hizo sin condiciones. José Luis Rodríguez Zapatero y Silvio Berlusconi, entonces al frente de los gobiernos de sus respectivos países, tuvieron que plegarse, en gran parte, a las exigencias por carta del BCE. Pero al menos en el caso español, las condiciones se cumplieron parcialmente. "Esto es como entiende el BCE la independencia de los Gobierno, pero al revés", lamentaba en privado el pasado agosto un miembro del Ejecutivo días después de conocer el contenido de la carta. "Te dicen lo que tienes que hacer y si no...". P.C. reforma laboral, Banco Central Europeo